

conocimientos que poseía en todos los ramos de las ciencias médicas, ha sucumbido, desgraciadamente, á una herida de bala, que le pasó de parte á parte la region precordial, quedando muerto en el acto, en el mismo punto en que los salteadores lo sorprendieron, á 15 leguas al Sur de esta capital.

(*Revista Médica de Guadalajara.*)

---

## BIBLIOGRAFIA.

---

### TÉSIS INAUGURALES.

Mondragon (Justiniano).—Valor semeiótico de las alteraciones del dinamismo neumo-cardíaco.

Rechy (Juan C).—Indicaciones en la práctica de los partos distócicos.

Reyes (Joaquin).—Tratamiento de la neumonía.

### PUBLICACIONES PERIÓDICAS.

«El Observador Médico,» núm. 2.—Contiene los siguiétes artículos: Accion terapéutica de la digital.—Curacion de un caso de envenenamiento por atropina y aceite de estramonio.—Tratamiento de la sífilis constitucional por las inyecciones hipodérmicas de cloro-albuminato de mercurio.—Revista extranjera.

«La Revista Médica» de Guadalajara, núm. 13, que contiene: Descubrimiento del bismuto en San Luis Potosí.—Pulverizacion de los líquidos.—Gacetilla.—Necrología, Muerte del Dr. Westphal.

«La Emulacion» de Mérida, núm. 13.—El iodo.—La grippe.—Moral médica.—Revista extranjera.—Apuntes sobre las plantas de Yucatan.

«La Fraternidad» de San Luis Potosí, núm. 2.—Reseña de los trabajos ejecutados por la Sociedad Médica de San Luis Potosí.—Varios artículos de Revista extranjera.—Constitucion Médica reinante, con un cuadro estadístico de enfermedades observadas.—Continuacion de la primera disertacion sobre la disenteria en esa capital.

NOTA.—Continuarémos publicando en cada número, una indicacion de las Tésis, Memorias y obras de medicina que sean remitidas á la Academia, con el objeto de formar un índice bibliográfico, que dé á conocer los trabajos médicos de nuestro pais. Con el mismo objeto publicamos el resumen de los periódicos médicos que recibe la Academia.